

<b>Medio</b>	Canal 5 UCV
<b>Fecha</b>	18-12-2014
<b>Mención</b>	Dirigentes estudiantiles protestaron contra alza de aranceles en las afueras del Mineduc. Habla Presidente de la FEUAH.

**Dirigentes estudiantiles protestaron contra alza de aranceles en las afueras del Mineduc.**

- Debido a las alzas de hasta un 14% en los aranceles universitarios para 2015, un grupo de dirigentes estudiantiles protestaron en las afueras del Mineduc. Exigen que Nicolás Eyzaguirre intervenga para evitar los aumentos. Hablan: -Patricio Caro, paga más de 8 millones de arancel. -Valentina Saavedra, Presidenta de la FECH. -Nicolás Fernández, presidente Federación U. Diego Portales. -Ignacio Martínez, pdte. Fed. U. Alberto Hurtado. -Diego Martínez, pdte. Fed. U. Santo Tomás. Menciones: Transparencia Conduce: Eduardo Riveros.